



Javier Etcheberry, nuevo director (s) del SII.

El (esperado) debut de Etcheberry en Clapes UC

Si bien el recién nombrado director del Servicio de Impuestos Internos (SII), Javier Etcheberry, es un antiguo actor en este campo, su regreso ha causado gran revuelo y expectación respecto al sello que impondrá a esta nueva gestión, en medio de la discusión tributaria y, en especial, del proyecto de cumplimiento tributario que contempla cambios en la actual configuración de la institución. Hace 34 años Etcheberry fue director del SII y es recordado por su lucha contra la evasión. Actualmente, se desempeña como subdirector de Asuntos Corporativos de la entidad, así que no está ajeno a los desafíos que implica una modernización de esta... pero otra cosa es con guitarra.

La misma semana en que asumirá como director subrogante —será parte del concurso de Alta Dirección Pública para quedarse definitivamente con el cargo— participará en su primer seminario público: "Modernización del SII: un desafío en el marco del proyecto de ley sobre cumplimiento tributario", organizado por el Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales (Clapes UC).

El Director de Clapes UC, Felipe Larraín, explicó que "la idea es poder analizar en profundidad los retos que trae la modernización de un servicio tan clave como el SII y cómo se va alineando con el proyecto de ley de cumplimiento tributario, que actualmente está en el Senado. Contaremos con un destacado panel de expertos y con la exposición de Javier Etcheberry".

En el encuentro, el flamante director (s) compartirá panel con Ricardo Escobar, también exdirector del Servicio de Impuestos Internos; José García, presidente del Senado; Ramiro Mendoza, ex contralor general de la República; Ximena Rincón, senadora y presidenta de Demócratas; y Carolina Fuensalida, investigadora asociada de Clapes UC.

Compartirá con un viejo conocido como Ricardo Escobar, también ex del SII, además de los senadores José García y Ximena Rincón.